

WIENER STÄDTISCHE - MEETING der SKV Feuerwehr 03. 09. 2016

Tolle Bestleistungen der U 16 Athleten beim Vorbereitungswettkampf für die Österreichische U16 und U20 Meisterschaft am kommenden Wochenende in Innsbruck!!

Das WIENER STÄDTISCHE-Meeting der SKV Feuerwehr wurde gleich von mehreren Vereinen als Vorbereitungswettkampf für die kommende Österreichische Meisterschaft in den Altersklassen U16 und U20 in Innsbruck genützt.

Als erste Disziplin wurde der Hochsprung angeboten. Will Dibo, von der SKV Feuerwehr konnte eindrucksvoll seinen Medaillenanspruch für das kommende Meisterschaftswochenende unter Beweis stellen und steigerte sich auf 1,78 Meter. Diese Höhe war gleichzeitig auch eine neue persönliche Bestleistung.

Mit dieser Leistung nimmt er ab sofort den zweiten Platz der U16-Bestenliste Österreichs im Hochsprung ein.

Will Dibo verbesserte sich auf 1,78 Meter (Bild unten)



Nach einem eingeschobenen Kugelbewerb, bei dem unser Mastersathlet, Herbert Minar (Bild unten) seine Jahresbestleistung auf 9,13 Meter verbesserte, stand das große Feld der Stabhochspringer im Mittelpunkt des Geschehens.



Sebastian Steinkellner (SKV Feuerwehr – Bils unten) zeigte mit 4,32 Metern den höchsten Sprung des Tages, aber auch die anderen Springer und Springerinnen zeigten ansprechende Leistungen.



Wie auch Jiri Burda (Bild unten), der Athlet von der LCA Umdasch Amstetten. Noch 49, springt er unter großem Jubel seine Saisonbestleistung mit 3,82 Meter.



Auch die Schülerinnen legten eine Talentprobe ab. Vera Vacik (Jahrgang 2003) von der ATSV OMV Stadlau, zeigte mit 2,52 Metern den höchsten Sprung ihrer Altersklasse.

Der Diskuswurf war der nächste Höhepunkt des „WIENER STÄDTISCHE -Meetings“

Auch bei diesem Bewerb zeigte eine Schülerathletin ihr Talent und dass sie zu den Medaillenfavoritinnen der kommenden Meisterschaft zählt.

Astrid Limbeck, Athletin der DSG verbesserte sich auf 37,04 Meter.

Bild rechts:

Astrid Limbeck





Bild links:

Will Dibo mit dem
1,5 kg Diskus

Den weitesten Wurf des Tages zeigte ebenfalls ein Schülerathlet. Will Dibo schleuderte den Jugenddiskus (1,5 kg) auf 39,04 Meter und ist natürlich einer der Titelanwärter in Innsbruck.

Bei der abschließenden Siegerehrung wurden neben Urkunden auch Ehrenpreise im Namen von der „WIENER STÄDTISCHE VIG“ überreicht.

Wir wünschen den Teilnehmern und Teilnehmerinnen in Innsbruck viel Erfolg!

